

**BERGARA**

El alcalde protestó ante Madrid y Vitoria

**La renovación de los DNI se inician mañana**

Bergara (DV, por Larrea). — La obligatoriedad de circular provisto del correspondiente DNI que se impone a los ciudadanos mayores de catorce años, contrasta vivamente con las dificultades que se presentan a la hora de obtenerlo o de renovarlo cada cinco años, si no antes en el caso de pasarlo por la lavadora junto con el pantalón en cuyo bolsillo posterior se portaba. ¡No lo ponen fácil, no!

El problema se ha palpado y puesto de manifiesto recientemente en Bergara, al corresponderle este año la renovación y expedición por vez primera de un número aproximado de 10.000 carnés, al caducar entre abril y mayo la validez de los documentos que se expidieron hace cinco años.

Los contactos para el desplazamiento de un equipo hasta Bergara, al igual que se venía haciendo cada cinco años, que hiciera posible las labores de renovación y expedición del DNI se iniciaron en primavera por parte del alcalde, recibiendo promesas verbales del gobernador civil en sentido favorable a disponer de un equipo conveniente a primeros de julio pasado y posteriormente a principios de setiembre. Promesa desmentida en la Comisaría de Eibar ante la llamada de algunos vecinos bergarenes por conocer la fecha en que se desplazaría el equipo; pues, según indicaron carecían de cualquier información en tal sentido.

Y he ahí que a mediados de setiembre, esta Comisaría comunicaba al alcalde Imanol Bolinaga, la imposibilidad material de desaplazarse a Bergara por falta de efectivos humanos.

Comenzó entonces un período de continuas llamadas, para ponerse en contacto nuevamen-

te con el gobernador civil, quien en manifestaciones a la Prensa realizadas por el propio alcalde, ni tan siquiera se dignó a ponerse al teléfono. Ante la escasa esperanza de que la renovación fuera efectiva en su pueblo, numerosos bergarenes optaron ya por perder un día de trabajo, o dos y a veces hasta los nervios y se desplazaron a Eibar, a tempranas horas de la mañana para llevarlo a efecto. Otros, con informes más precisos prefirieron ir a Vitoria o a San Sebastián, con la esperanza de que a pesar del costo adicional que supone un mayor desplazamiento les fuera al final más rentable por la rapidez del trámite. Luego a esperar otros varios meses para volver a recogerlo.

Ante la situación, el alcalde de Bergara optó por redactar un enérgico escrito de protesta y enviarlo al director general de Seguridad, gobernador civil de la provincia, ministro del Interior del GV y delegado del Gobierno en el País Vasco.

De algo debió de servir cuando finalmente, de la Comisaría de Policía de San Sebastián comunicaban el envío a Bergara de un equipo que llevará adelante el tema del DNI; concretando en el lunes, día 18, la fecha de inicio de los trabajos.

A tal fin, el Ayuntamiento ha organizado las labores de entrega de impresos junto con un número que servirá para guardar la vez en la renovación, con un necesario orden para bien de todos. Hasta el momento, iniciadas las mismas el lunes, se han extendido 1.100 números a otros tantos vecinos, indicándoles el día en el que deben acudir. Los que aún no lo hayan retirado, pueden pasar por las oficinas municipales.

**Jornadas de prevención ante las drogas**

Bergara (DV, por Larrea). — El Departamento de Salud y Bienestar Social del Ayuntamiento de Bergara, ha organizado unas jornadas de prevención y concienciación social de la drogodependencia. Tendrán una duración de cinco días, comenzando mañana, lunes, día 18 a las siete y media de la tarde, con el siguiente tema:

«Fracaso escolar», en el que intervendrán don Julián Malmierca, del Instituto de Estudios ILVEM de Gasteiz y Joseba Rodríguez del mismo Instituto pero en Bilbao.

**Ortuella-Bergara**

El equipo de la Tercera Divi-

sión del C.D. Bergara juega hoy su partido correspondiente al Campeonato de Liga en Ortuella a las tres y media de la tarde contra el equipo local.

En Primera Juvenil, el Bergara se desplaza a Eibar enfrentándose a este equipo en el campo de Umbe.

Los de Segunda Juvenil también disputan fuera su encuentro contra el Soraluze, a las 3,45 de la tarde en el campo de Ezozia.

También habrá partido de baloncesto de la categoría junior entre el Bergara y el Arrasate, a las once de la mañana en la cancha del colegio Cía. de María.